

Desierto de Atacama

Se trata de una región árida del norte de Chile, la cual constituye una de las zonas más secas del mundo. Tiene en su totalidad una superficie aproximada de 363.000 km², la cual está situada entre las regiones de Antofagasta y Atacama. Este desierto limita al oeste con las sierras que se extienden de forma paralela al litoral pacífico, las cuales constituyen la cordillera de la Costa, al este con la cordillera Domeyko, al norte con el río Loa y al sur con el río Copiapó. En relación a su altitud, unos 610 metros, las temperaturas que predominan son relativamente frescas, con un promedio de 18 °C, mientras que tiene una vegetación muy escasa.

Por otra parte hay que mencionar que a lo largo del siglo XIX fue una región disputada por Bolivia, Perú y Chile, puesto que existía allí una gran abundancia de nitrato de sodio y cobre. Ya desde 1904 esta región se encuentra bajo control chileno, razón central de la famosa guerra del Pacífico (1879-1884).

El desierto de Atacama es el más árido del planeta. Se ubica en el norte de Chile, entre los ríos Loa y Copiapó, en la Región de Antofagasta y el norte de la Región de Atacama.



Las Guayanas

Hay que destacar que en lo que es el macizo de las Guayanas se localizan cuatro territorios o cuatro Guayanas, por ejemplo la brasilera, la francesa, la holandesa y la inglesa. Por su parte, en la actualidad la primera es uno de los estados federales del Brasil. Mientras que la segunda es un departamento de ultramar de Francia. Finalmente, hay que señalar que las otras dos son países independientes: Surinam y Guyana, naciones que se encuentran en el noreste de Sudamérica.

El Macizo Guayanés, es uno de los bloques continentales más viejos de la tierra, por ello las rocas más antiguas de Venezuela se encuentran en la parte que integra su basamento, son rocas ígneas y metamórficas, cuya edad se remonta al Precámbrico antes de que se iniciara la era Paleozoica.

